Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 21.02.2018

Anfrage Nr.: 0024/2018/FZ Anfrage von: Stadtrat Niebel Anfragedatum: 14.02.2018

Betreff:

Flüchtlingsunterkunft Im Kolbenzeil

Schriftliche Frage:

Es gab Klagen der direkten Anwohner. Ich erbitte einen Statusbericht über die geplanten Bauten der "Flüchtlingsunterkunft" Im Kolbenzeil. Was ist der nächste Schritt in dieser Angelegenheit?

Antwort:

Anwohner haben im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens Einwendungen erhoben. Der Bauantrag mit den zugehörigen Nachbareinwendungen liegt dem Regierungspräsidium Karlsruhe zur Entscheidung vor.

Drucksache

Anfrage Nr.: 0024/2018/FZ ...

00281147.doc